

Calor SAS » Lyon (69) Commercial Publicité Supports publicitaires (affiches, plaquettes, support audiovisuels, dépliants, cadeaux, objets)

Affichette de publicité pour le premier modèle de vibromasseur de marque Calor. Lyon Calor. 1963-1964

[Open in Bach](#)

Présentation du contenu

Calor lance son premier vibromasseur en juin-juillet 1963 (source: historique Virginie Labrue+ catalogue calor France 1963)

2 coloris; Turquoise et flamand rose. (celui de l'affiche est de couleur flamand rose).

Bi-tension.

Publicitaire: Jean Mélinand (a travaillé pour Calor entre 1950 et 1980 environ)

Expertisé : 120 €

Date de l'unité documentaire

1963-1964

Description physique

5 exemplaires en parfait état.

3 accessoires: boules ventouse, brosse, doigts.

Dimensions

38 × 51 cm (image)

Noir et blanc ou couleur

noir, rouge et rose

Organisme responsable de l'accès intellectuel

CSEB : LY 11 I EI (0/1)

Origine

Calor SAS

Statut juridique

Archives privées

Communicabilité

CSEB

Conditions d'utilisation

CSEB

Commentaire

Expertisé par P. de Buttet en 2008.

Modèle qui peut être prêté (source: expert P. de Buttet, 2008).

Nombre d'exemplaires

5

Rédacteur de la description

EM

Descripteurs

Mot matière libre : Calor

Nom propre : Jean Mélinand

Lieu : Lyon (Rhône, Rhône-Alpes, France)

DP2 : soin de la personne

DP3 : soin du corps (autres)

DP4 : massage

Cotes extrêmes 2 Calor SAS 106